
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE   

Du 19 Novembre 2021 
 
 
Adhérents électeurs  présents :13 

Adhérents représentés : 5 (pouvoirs) 
Adhérents non électeurs 2 
Invités excusés : Représentant de la municipalité, président du CD04  

 

 
A 19h15 le quorum (9votants) étant atteint, le Président Stéphan CUINE ouvre la 
séance et remercie les présents. 
 
 

Approbation du compte rendu de l’AG 2020 : 
 à l’unanimité. 
 

1. Rapport moral du Président  
 

Bonsoir à tous, merci d’être présents ce soir. 

Retour à la normale (ou presque) pour ce quatorzième rapport moral !  Cette nouvelle 

saison nous permet de nous retrouver « en vrai » , même si nous sommes « masqués 

hors du temps de pratique et respectant les gestes barrières ».  Et, bon sang, qu’est-

ce que cela fait du bien, de se retrouver pour partager notre passion et la faire 

découvrir aux nouveaux, jeunes ou moins jeunes ! 

L’obligation du passe sanitaire nous a fait perdre quelques adhérents dont deux 

bénévoles actifs. J’en suis d’autant plus reconnaissant à Christine notre arbitre et à 

Caroline d’avoir malgré tout pris leur licence afin de soutenir le club sans pouvoir 

pratiquer, du moins en attendant des jours meilleurs ! 

Merci également à tous ceux qui ont permis de gérer cette rentrée du renouveau avec 

un accueil de nombreux débutants, surtout chez les jeunes : merci à notamment à 

Mireille, Pierre, Vincent et Mathys. Nous n’étions pas trop de 5 pour gérer ces 

premières séances ! 

Qui dit nouvelle saison dit point sur les effectifs : Avec 53 adhérents à ce jour, et 3 

licences en attente, nous approchons du seuil optimal des 60 archers que nous 



imposent la capacité du gymnase et le nombre de créneaux disponibles. Nous avons 

refusé une quinzaine de jeunes faute de place, mais chez les adultes nous pourrions 

être quelques-uns de plus. Avec Mireille nous détaillerons un peu plus cette évolution 

des effectifs dans son rapport d’activité. 

Nous n’avons plus de trésorier(e), j’exposerai donc également le rapport financier par 

la suite. Si je l’évoque maintenant c’est que les excédents des 2 dernières saisons 

étaient destinés à un projet d’aménagement de notre terrain du Bd de Garidel, avec 

notamment la réalisation d’un pas de tir couvert. Ce terrain nous a été très utile 

durant la fermeture du gymnase et il aurait pu l’être encore plus avec certains 

aménagements (cibles sur roues et pas de tir couvert). 

 Le club utilise ce terrain municipal depuis 30 ans cette année. La dernière tentative 

d’aménagement, il y a 6 ou 7 ans nous avait été déconseillée par la mairie du fait d’un 

projet de gare multimodale à cet emplacement. En fait le projet n’était pas si récent 

comme en témoigne cet extrait de l’un de mes premiers rapports lors de l’AG fin 

2008 : 
 

« Enfin j'aimerais terminer par un petit mot sur un sujet qui revient à chaque assemblée 

générale depuis quelques années : l'avenir de notre terrain extérieur. La construction de la gare 

routière sur son emplacement ne semble pas au menu de 2009. Nous obtenons donc un sursis d'une 

année mais sa position dans un quartier en plein développement le condamne à plus ou moins 

brève échéance et nous devrons être vigilants afin d'être partie prenante dans la réflexion sur un 

nouvel emplacement » 

 

Pensant le projet de gare abandonné, ou remis aux fameuses calendes grecques, et 

confortés par une première entrevue en mairie nous avons donc rédigé un projet avec 

une première estimation budgétaire (6200€ pour la version bois). Nous avons vite étés 

confrontés aux lettres fatidiques : PLU. Ce secteur est concerné par un projet de 

parking et de piste cyclable dans le Plan Local d’urbanisme voté cette année. 

Donc pas d’aménagement mais retour de l’incertitude pour notre pratique en 

extérieur… 

Nous allons rester positifs : un nouvel endroit pourrait  permettre d’avoir un local 

pour ranger le matériel, de l’éclairage, etc… 

D’un autre côté, la mairie nous a également annoncé un grand plan d’isolation 

thermique du gymnase, avec (pourquoi pas ?) un chauffage qui chaufferait plus le 

terrain que les nuages ! 

Alors nous allons rester vigilants quant aux plannings de ces réalisations et nous 

concentrer sur des projets plus modestes mais importants pour la vie de notre 

association : Concours de Janvier, Fêtes de Noël, de la St Sébastien … Tir à l’oiseau 

(enfin), raid Handisport, Raid Multisport de Gréoux, Manosque Vacances, concours 

jeunes… 

 

S’il nous reste du temps, on pourrait même tirer à l’arc ! 

Archers je vous salue 

le rapport est voté à l’unanimité 
 



 
2. Rapport d'activité 

 

Bonjour à tous, 

Comme vient de le dire notre Président Stéphan la saison sportive 2020/2021 a été 

très particulière et l'activité du club a été grandement ralentie par les diverses 

contraintes sanitaires. 

C'est donc plutôt un rapport de non activité que je fais. 

Pourtant, la saison avait commencé presque normalement Stéphan avait assuré la 

présence du club au forum des sports et de nouveaux adhérents s'étaient inscrits. 

Puis, après le premier concours, les entraînements ont été supprimés ou modifiés 

pendant de longs mois et il n'y a pas eu de compétition organisée à Manosque. La 

saison d'hiver a donc été réduite quasiment à néant. Il n'y a pas eu non plus de Fête 

du club avec le traditionnel Tir à l'oiseau pour désigner le roi de l'année. 

Les séances d'entraînement ont pu reprendre dès mars sur le terrain(en fonction de 

la météo) puis à partir du mois de juin. Elles ont été fréquentées par quelques jeunes 

et quelques adultes, essentiellement au terrain. 

Les compétitions ont repris en extérieur à la belle saison mais seuls Stéphan et Alain 

ont participé à quelques concours. Suffisamment pour se qualifier au championnat de 

Ligue ou Alain a obtenu la médaille de bronze en Fédéral à 50m catégorie senior 3 

alors que Stéphan se classait 5ème en FITA à 70m catégorie senior 2. Mieux encore 

tous deux étaient qualifiés pour le Championnat de France à Riom et Alain a pu y 

participer pour la première fois. 

Le club a participé le 20 juin à la journée Olympique et Paralympique organisée par le 

CDOS au plan d'eau des Vannades, chaque sport participant tenant un stand 

d'initiation. Beaucoup de personnes se sont essayées surtout des enfants. 

 

Évolution des adhésions. 

Pour la saison 2019/2020 nous avons eu 67 adhérents 

Pour la saison 2020/2021 seulement 49 dont 9 jeunes et 13 adultes n'ont pas repris 

de licence à cette rentrée. 

Cette nouvelle saison commence plutôt bien malgré des contraintes liées à l'épidémie 

de COVID(espérons que cela continue) 

Nous sommes actuellement 53 adhérents 27 anciens pour 26 nouveaux, avec une 

majorité de féminines : 28 contre 25. 

Vous pouvez voir la répartition sur les graphiques. 

4 poussins de – de 10 ans 

5 benjamins 

7 minimes 

6 cadets 

0 junior 

9 seniors 1 

15 seniors 2 

7 seniors 3 



 

Actuellement sous réserve de passe sanitaire,  les entraînements ont repris 

normalement, ainsi que les concours ou 8 compétiteurs ont déjà obtenu des podiums. 

 

En conclusion le club résiste plutôt bien à la situation difficile que nous vivons, et nous 

pouvons espérer une année à peu près normale si, et seulement si, la situation 

sanitaire nous le permet. 

Merci de votre attention 

Mireille 

le rapport est voté à l’unanimité 
 

3. Rapport financier 
 

 
 
 

Charges 2020-2021 Produits 2020-2021

Achats Ventes

Achat materiels club 415 Vente materiels Adhérents 687
Achat Alimentations- Boissons Concours Ventes Tee-shirts -polo

Fournitures petit entretien Ventes boissons-Alimentations

Fournitures concours Recttes diverses

Achat confiserie Ventes chocolat doucet

Achat materiels pour revente licencies 1155 Recette sportive

Achat tee-shirts Polos effigies club Engagements concours

Cadeaux-Dons 420 Subventions- Aides-Remboursement FFTA

Anniversaire club

Achat cadeaux récompenses concours club Remboursement FFTA 46

Charges externes Subventions Mairie Manosque ( pour année 2021) 1800

Déplacements-réceptions 55 Recette Administratives

Frais bancaires 32 Cotisations Adhérents 4692

Frais postaux-téléphone internet 131 Dons

Formation ( Pierre) 150 Dons adhérents 320

Documentation générale Autres produits financiers

Concours engagements 45 Intérêts compte epargne-livret A 0

Assurance 167

Cotisations-Affiliations Total produits 7545

Frais FFTA Résultat au 31/08/21 1612

Cotisations FFTA 2535

Frais intervenant

Intervenant Bolo-cours 827 Trésorerie au 31/08/21(caisse Compte courant et épargne) 10 364,00 €

Caisse 234,74

Total Charges 5933 Compte courant BPA 8088,45

Compte épargne BPA 2040,81

Les Archers Manosquins-Résultats au 31.05.21



 
 
Rapport du vérificateur aux comptes : 
 

 
 
 
 
le bilan est voté à l’unanimité 
 
 
 

 
4. Désignation du vérificateur des comptes pour l'année 2021/2022 

 
L'assemblée désigne Karine PARISOT comme vérificateur pour 2021/2022 

 

 

 

 

5. Budget prévisionnel 2021/2022 



 
 
le budget previsionnel est voté à l’unanimité 
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6. Cotisation 2022/2023 

 
La part club de la cotisation pour 2022/2023 restera inchangée. 

 

7. Entrée de nouveaux membres au comité Directeur 
 
L'assemblée 2021 n'est pas une année élective mais comme nous avons perdu 3 

membres pour des raisons diverses, nous faisons appel à candidature et l'assemblée 

est d'accord à l'unanimité pour que Nadia rejoigne le Comité.  

 
8. Questions diverses 

 
 Le club accueille cette année un adhérent handicapé (hémiplégique) Nous avons 

trouvé une solution matérielle (potence) pour lui permettre de tirer, notre BE 

Stéphane est compétent pour l'encadrer et nous pouvons solliciter l'aide de la 

Fédération  handisport si nécessaire. Validation de l’achat de la potence sur les fonds 

du club. 

 

 Nous proposons à nos adhérents de participer à l'action promotionnelle de la 

Confiserie François Doucet à Oraison comme nous l'avions fait il y a 3 ans. 

Chacun pourra commander en ligne sur le site avec l'identifiant et le mot de passe qui 

lui sera communiqué avec une réduction de 10% puis Doucet reversera au club 20% de 

l'ensemble de la commande. Tous les présents semblent intéressés. Nous engagerons 

rapidement cette action. 

 

L'Assemblée se termine vers 21heures par un rapide pot de l'amitié. 

 

La réunion du comité directeur suivante a validé la composition suivante : 

 

Inchangés : 

Président : Stéphan Cuiné Vice-président : Alain Taglang 

Secrétaire : Caroline Marie  Secrétaire adjointe : Mireille Léon 

Membres du comité : Vincent Luquet, Brice Pajean 

 

Nommée :  

Trésorière : Nadia Le Jeannic 

 

 

 

 

 

       Mireille Léon       Stéphan Cuiné 

   Secrétaire adjointe       président  



 

 

 

 

 

   Annexe : document powerpoint présenté en AG  
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Assemblée Générale des Archers Manosquins
19 novembre 2021

Rapport Financier



Charges 2020-2021 Produits 2020-2021

Achats Ventes

Achat materiels club 415 Vente materiels Adhérents 687

Achat Alimentations- Boissons Concours Ventes Tee-shirts -polo

Fournitures petit entretien Ventes boissons-Alimentations

Fournitures concours Recttes diverses

Achat confiserie Ventes chocolat doucet

Achat materiels pour revente licencies 1155 Recette sportive

Achat tee-shirts Polos effigies club Engagements concours

Cadeaux-Dons 420 Subventions- Aides-Remboursement FFTA

Anniversaire club

Achat cadeaux récompenses concours club Remboursement FFTA 46

Charges externes Subventions Mairie Manosque ( pour année 2021) 1800

Déplacements-réceptions 55 Recette Administratives

Frais bancaires 32 Cotisations Adhérents 4692

Frais postaux-téléphone internet 131 Dons

Formation ( Pierre) 150 Dons adhérents 320

Documentation générale Autres produits financiers

Concours engagements 45 Intérêts compte epargne-livret A 0

Assurance 167

Cotisations-Affiliations Total produits 7545

Frais FFTA Résultat au 31/08/21 1612

Cotisations FFTA 2535

Frais intervenant

Intervenant Bolo-cours 827 Trésorerie au 31/08/21(caisse Compte courant et épargne) 10 364,00 €

Caisse 234,74

Total Charges 5933 Compte courant BPA 8088,45

Compte épargne BPA 2040,81

Les Archers Manosquins-Résultats au 31.05.21



Prevision Saison Prevision Prevision Saison Prevision

Charges 2020-2021 2020-2021 2021-2022 Produits 2020-2021 2020-2021 2021-2022

Achats Ventes

Achat materiels club -1700 -415 -2000 Vente materiels Adhérents 1200 687 1800

Achat Alimentations- Boissons Concours -200 -200 Ventes Tee-shirts -polo 50 110

Fournitures petit entretien -50 -100 Ventes boissons-Alimentations 200 300

Fournitures concours -100 -150 Recettes diverses (Man. Vacances) 400

Ventes chocolat Doucet 200

Achat materiels pour revente licencies -1200 -1155 -1800 Recette sportive

Achat tee-shirts Polos effigies club 0 Engagements concours 600 0 500

Cadeaux-dons -420 -420 Subventions- Aides-Remboursement FFTA

Anniversaire club Aide achat materiel CD04 300

Achat cadeaux récompenses concours club -200 -300 Remboursement FFTA 46

Charges externes Subventions Mairie Manosque 1800 1800 1800

Déplacements-réceptions -50 -55 -250 Recette Administratives

Frais bancaires -30 -32 -40 Cotisations Adhérents 4300 4692 5200

Frais postaux-téléphone internet -125 -131 -140 Dons

Formation -150 -15 Dons adhérents 320 320 0

Documentation générale mécénat 150 0 150

Concours engagements -240 -45 -500 Autres produits financiers

Assurance -120 -167 -175 Intérêts compte epargne 15 10

Cotisations-Affiliations Report partie bénéfice N-1 400

Frais FFTA -100 -200 Total produits 9035 7545 10770

Cotisations FFTA -2500 -2535 -2600 Ecart (Recettes-Charges) 0 1612 0

Frais intervenant

Intervenant Bolo-cours -2000 -827 -2300

Total Charges -9035 -5933 -10770

Les Archers Manosquins-Prévisionnel  saison 2021-2022



Assemblée Générale des Archers Manosquins
19 novembre 2021

Comité directeur et questions diverses



Comité Directeur

Stéphan Cuiné
Alain Taglang
Vincent Luquet
Brice Pajean

Mireille Léon
Caroline Marie

Christine Isacchi
Christine Scuitti
Nicolas Bietry

Membres sortants : Candidat(e)(s): 

Nadia Le Jeannic
?





Merci de votre attention !


